

MAG.A KATJA GRACH, MA



Dienstag, 21.11.2017, 09:45 Uhr

Vortrag

Was halten Sie eigentlich von Rosa?

Sexuelle Bildung ist wesentlich mehr als über Körper und Fortpflanzung zu sprechen. Sie beginnt bei der Überlegung, warum wir Kinder oft als Rabauken oder Prinzessinnen wahrnehmen und was das mit Gewaltprävention zu tun hat. Dieser Vortrag spricht den Nutzen und die Möglichkeiten von Sexueller Bildung für die Elementarpädagogik an.

Dienstag, 21.11.2017, 13:30 Uhr

Workshop

Mit Kindern über Sexualität sprechen. Wann, Wie und Warum?

Irgendwann kommt der Moment, an dem Kinder wissen wollen, wie sie in den Bauch der Mutter hinein und wie sie wieder herausgekommen sind. Das passiert meist lange vor der Pubertät. Die Frage ist dann, wie viel Information ist nötig, und wie können solche Gespräche altersadäquat gestaltet werden. Im Workshop gehen wir der Frage nach, was genau unter kindlicher Sexualität zu verstehen ist, was zur kindlichen Entwicklung gehört und vor allem wie in der Praxis damit umgegangen werden kann.

Sexualpädagogin mit Schwerpunkt gender- und traumasensible Pädagogik; Erziehungs- und Bildungswissenschaftlerin mit dem Schwerpunkt Erwachsenenbildung (KFU Graz); Genderforscherin (KFU Graz); SAFE@-Mentorin; Projektentwicklerin und Trainerin in der Erwachsenenbildung (seit 2006); Bloggerin auf krachbumm.com
liebenschlust* - Zentrum für Sexuelle Bildung und Gesundheitsförderung, Graz